





NEWS ARCHIV WIRTSCHAFT FÖRDERUNG POLITIK TECHNIK PANORAMA FORSCHUNG

Montage von Solaranlagen, Energieberatung und Werbung



Photovoltaik hautnah: Monteure der Firma Öko-Energie installieren eine 2,8-Kilowatt-Anlage im hessischen Altenstadt. Nachdem sich Thomas Oberholz mehrere Jahre lang mit Energiesparen und erneuerbaren Energien beschäftigt hatte, beschloss er, sein Hobby zum Beruf zu machen. Im Ortsteil Himbach der Gemeinde Limeshain im hessischen Wetteraukreis gründete er 1996 seine Firma Öko-Energie. Oberholz plant und verkauft Photovoltaikund solarthermische Anlagen, Wind- und Blockheizkraftwerke sowie Pelletsheizungen und Anlagen zur Regenwassernutzung. Die Installation übernehmen hauptsächlich

Subunternehmen. Zum Lieferprogramm gehören auch ökologische Bauund Dämmstoffe, Energiespargeräte sowie ökologisches Zubehör für Wintergärten und Freizeit. Dazu bietet Oberholz eine ausführliche Beratung über Energiesparmaßnahmen an und informiert über aktuelle Förder- und Finanzierungsmöglichkeiten. Sein Wohn- und Geschäftsgebäude, in dem er den Verbrauch an Heizöl, Strom und Wasser um mehr als 50 Prozent reduziert hat, dient als Demonstrationsobjekt. Da mittlerweile weltweit geliefert wird, entsteht zur Zeit in Sardinien eine saisonale Zweigstelle, wo auch schon eine Praktikantin tätig war.

Öko-Energie bietet

Mitarbeit bei der Energieberatung, Planung, Angebots- und Auftragsbearbeitung, Werbung, kaufmännische Abwicklung und unter Umständen auch bei der Montage von Solar-, Windkraft-, Regenwassernutzungsanlagen und Pelletsheizungen.

Dauer

Beginn regelmäßig; Dauer nach Wunsch

Vergütung

gering, nach Vereinbarung

Voraussetzungen

kaufmännisch oder technisch und vor allem ökologisch interessiert, volljährig, mobil (nur schlechte öffentliche Verkehrsanbindung)

Öko-Energie

Thomas Oberholz Fasanenweg 7 63694 Limeshain-Himbach Tel. 060 48 / 98 16 15, Fax 95 09 92 oeko-energie@web.de www.oeko-energie.de

≪ zurück

Harald Schäffler Vervielfältigung nur mit Genehmigung des Solar Verlags